Güssenblättle



Amtsblatt



für die Gemeinde Hermaringen mit den Ortstellen Allewind, Gerschweiler und Hohweiher

Nr. 43

Donnerstag, den 23. Oktober 2014

53. Jahrgang





Ergebnisse vom Wochenende:

Bezirksklasse:

SC Unterschneidheim I – SC Hermaringen I 9:7

Nach einem ausgeglichenen Spiel unterlag die Erste unglücklich mit 7:9. Jonny Hauser hatte, bei einer 2:0 Satzführung,das Remis schon auf dem Schläger musste sich dann aber im Entscheidungssatz knapp geschlagen geben. Für den SCH punkteten Ertle/Gelger und Knödler/Hauser Im Doppel sowie Knödler, Hauser, Gelger 2x und Möller in den Einzeln.

Kreisliga A: SC Hermaringen 2 – SB Heidenheim I 9:6 Endlich der erste Sieg!

Nach drei Stunden Spielzeit war es so weit, der erste Sieg war auf der Habenseite. Hauser/Wiesenfarth und Hatzak/Burkhardtsmaier siegten im Doppel zur 2:1 Führung. Durch Einzelsiege von Molnar, Hauser, Basier und Wiesenfarth konnte die Führung auf 6:1 ausgebaut werden. Die Gäste konnten durch drei Siege infolge verkürzen aber Hauser und Wiesenfarth und Burkhartdsmaier sicherten bei Niederlagen von Molnar und Basier der Zweiten den 9:6 Gesamtsieg.

Kreisliga U18: SC Hermaringen – VFL Gerstetten 2 6:4 Ebenfalls zum ersten Sleg kam die U18-Mannschaft im Spiel gegen Gerstetten. Bis zum 3:4 Zwischenstand war das Spiel ausgeglichen, Jonas Groll/Felix Scherand siegten im Doppel, Jonas Groll und Felix Scherand waren in den Einzeln erfolgreich, doch dann zeigten Jonas Groll und Felix Moroff tollen Kampfgelst und gewannen ihre Einzel nach 0:2 Satzrückstand knapp im Entscheidungssatz. Den entscheidenden Punkt zum Sieg holte Felix Scherand mit einem 3:0 Erfolg.

Kreisklasse UI5: SC Hermaringen – SV Ebnat 10:0 Der Gegner konnte keine Mannschaft aufbieten, somit kam die UI5-Mannschaft dritten Sieg infolge und ist momentan sogar Tabellenführer.

Die nächsten Spiele:

Mittwoch 22. I0.2014 20:00 Uhr TSV Oberkochen – SC Hermaringen Senioren; Samstag 25. I0.2014 18:00 Uhr TSV Oberkochen I – SC Hermaringen 2; I9:00 Uhr SC Hermaringen 3 – TTC Herbrechtingen 2

Gez.: D. Göth



Ski- und Sportverein Hermaringen e.V.

gegründet 1972

Ski- und Snowboard-Schule



Am I. November findet von 14 Uhr - 15:30 Uhr in der Hermaringer Güssenhalle wieder die jährliche Skibedarfsbörse der Ski- und Snowboardschule statt. Es können wie jedes Jahr nichtmehr benötigte Ausrüstungsgegenstände zum Verkauf angeboten werden. Gleichzeitig kann mit fachkundiger Beratung durch das Übungsleiterteam der Skischule günstig die nötige Ausrüstung für einen reibungslosen Saisonstart erworben werden. Außerdem besteht wieder die Möglichkeit sich für die Veranstaltungen wie die Ski- und Snowboardkurse im Allgäu oder den Kinderskikurs der bald beginnenden Saison anzumelden. Zu verkaufende Gegenstände werden von 10:00 Uhr bis 11:30 Uhr angenommen. Auf ihr Kommen freut sich die Ski- und Snowboardschule des SSV Hermaringen.

Aktuelles

Landwirtschaft

Maschinenring Ulm-Heidenheim e.V.

Busreise zur Fachmesse EuroTier nach Hannover am Mittwoch, I2. November 2014

Für den Besuch der Internationalen DLG-Fachausstellung für Tierhaltung und Management bietet der Maschinenring wieder eine eintägige Busfahrt an.

Abfahrt ist um 1:30 Uhr im Industriegebiet an der Autobahnausfahrt Langenau.

Die Rückkehr ist gegen 24:00 Uhr vorgesehen.

Die Kosten belaufen sich auf 55 € pro Person für Maschinenring-Mitglieder. Nichtmitglieder bezahlen 60 €. Der Fahrpreis beinhaltet ein Frühstücksbuffet in einem Rasthaus.

Anmeldeschluss ist Mittwoch, 5. November 2014. Anmeldungen nimmt die Geschäftsstelle entgegen, Tel. 07345/96 91-0.

Tempus-Consulting gehört zu den besten Beratungsunternehmen Deutschlands

Tempus-Consulting ist von Lesern des Wirtschaftsmagazins "Brand eins" als eines der 300 besten Beratungsunternehmen gewählt worden. "Das klingt auf ersten Blick nicht so beeindruckend", sagt der Glengener Geschäftsführer Jörg Knoblauch, "doch bei mehr als 100.000 Firmen und Einzelberatern in Deutschland, ist das sehr beachtlich." Vor allem bei den Themen Strategieentwicklung, Führung und Personal sowie Konsumgüter und Handel lag das 35-köpfige Beratungsunternehmen jeweils sogar unter den ersten 40. "Wir haben uns in den vergangenen zehn Jahren ein Renommee als praxisnahe und verlässliche Berater erarbeitet", sagt Geschäftspartner Jürgen Kurz, etwa durch jährlich 500 Beratungen und 200 Vorträge über Strategie, Personal, Büroprozesse und Vertrieb. Der Focus der Berater liegt auf mittelständischen Betrieben mit mehr als 100 Mitarbeitern. "Diese Unternehmen verstehen wir am besten", sagt Jörg Knoblauch, der bis vor zehn Jahren noch den metallverarbeitenden Betrieb drilbox geführt hat.

Tempus-Consulting hat eigens für mittelständische Unternehmen dle Temp-Methode entwickelt. Anhand der vier Erfolgsfaktoren Führung, Kunden, Mitarbeiter und Prozesse zelgt das Analyseinstrument schnell Stärken und Schwächen des Unternehmens auf und gibt Hilfestellungen, um es weiterzuentwickeln. Entscheidend: Die Betriebe können selbst mit diesem Analysetool arbeiten, ohne unbedingt auf externe Berater zurückgreifen zu müssen

Das Ergebnis resultiert aus einer Marktforschungsumfrage von Brand eins und Statista unter 2900 Partnern, Projektleitern und Klienten. zu den Top-Unternehmensberatungen.



Die Geschäftsleitung von Tempus-Consulting freut sich über die Auszeichnung der Wirtschaftszeitung Brand Eins (v.l.): Ina Banzhaf, Jürgen Kurz, Jörg Knoblauch und Jürgen Frey. Foto: Tempus